

Apra advierte coordinaciones extrañas entre UN y nacionalistas en el Congreso

Lima, nov.10 (ANDINA).- Existirían coordinaciones extrañas en el Congreso entre Unidad Nacional y el Partido Nacionalista, para recuperar el protagonismo perdido en las últimas elecciones presidenciales, dijo hoy el congresista y vocero de la bancada aprista, Javier Velásquez Quesquén.

Indicó que estas se hicieron evidente durante la votación en el último Pleno en que ambas fuerzas políticas sumaron sus votos para aprobar la interpelación al ministro de Energía y Minas, Juan Valdivia Romero.

Esta votación parece refleja algunos vínculos entre la bancada de Ollanta Humala y la de Lourdes Flores para generar un clima inestable, dijo Velásquez. La interpelación a Valdivia Romero fue aprobada ayer en el pleno del Congreso con los votos de la bancada de la alianza Partido Nacionalista-Unión por el Perú, Alianza Parlamentaria y Unidad Nacional; mientras que se abstuvieron la bancada aprista y fujimorista.

A su juicio de Velásquez Quesquén, la lideresa de Unidad Nacional ha pasado a realizar una oposición impaciente ante los magros resultados que obtendría en el próximo proceso electoral, para aglutinar fuerzas y convertirse nuevamente en protagonista del escenario político.

Dijo que estas coordinaciones extrañas entre estas dos agrupaciones se ha evidenciado también en la Junta de Portavoces del Congreso al coincidir en acuerdos que resultan opositores a los planteados por la bancada aprista.

Respecto a la interpelación dijo que el ministro Valdivia responderá con documentos y hechos concretos a las 18 preguntas del pliego interpelatorio. Al final, agregó, no habrá necesidad siquiera de plantear alguna moción de censura.